

Más de 800 antiguas alumnas se reúnen en el “Alumni Encounter” de Ayalde

Más de 800 antiguas alumnas se dieron cita el pasado 22 de abril en el 'Alumni Encounter' para agradecer el medio siglo de vida del colegio Ayalde (Bilbao). A la cita acudieron alumni de las 43 promociones del colegio y de muchos rincones de España y del extranjero. Muchas de ellas habían pasado el testigo de su paso por el colegio a sus hijas y algunas, incluso a sus nietas.

31/05/2023

Además de este evento, el colegio ha organizado distintos actos a lo largo del año con motivo de este aniversario tan redondo, con el deseo de reforzar su identidad y volver a sus raíces: una Misa de acción de gracias en Begoña, una celebración con familias, en el Palacio Euskalduna, etc.

Un proyecto impulsado por padres inspirados en las enseñanzas de san Josemaría

En 1969 un grupo de padres se plantearon construir un colegio femenino en Vizcaya con un estilo educativo acorde a las enseñanzas cristianas del fundador del Opus Dei. Este proyecto, que correspondía a los padres porque eran y son los principales responsables de la

educación de sus hijos, tenía que ser una prolongación del hogar. La educación tenía que ser de calidad, reflejo de un trabajo bien hecho, que se atendiera a la persona individualmente y que estuvieran integrados los valores cristianos en la jornada escolar.

El mismo san Josemaría bendijo el colegio al mes de comenzar las clases. Era un 12 de octubre, fiesta de Nuestra Señora del Pilar, por lo que el colegio estaba cerrado y lo bendijo desde fuera. Rezó mucho por la formación humana y cristiana de las familias, las alumnas y el personal del colegio.

50 años impulsando la formación de la mujer

El 18 de septiembre de 1972 el colegio Ayalde abría sus puertas a sus primeras 300 alumnas con la ilusión, el deseo y el empeño de procurar a las estudiantes una

formación que no sólo les habilitara académicamente, sino que a través de ella adquirieran convicciones y actitudes para ser mujeres íntegras, capaces de afrontar con espíritu abierto las situaciones que la vida les deparase, contribuyendo a la solución de los problemas de los demás y llevando el testimonio de una vida cristiana a la sociedad. Hoy lo sigue haciendo; 1.200 alumnas cada mañana acuden al centro de Loiu para asistir a clase. En este medio siglo de vida han pasado por Ayalde 45 promociones; un total de más de 3.500 alumnas.

El grupo de los primeros padres, el llamado «grupo promotor» estaba constituido por Juanjo Alonso, Pedro Rodríguez Sahagún, Fernando Mendieta, Javier Acha, Emilio Clarés, Jaime Bernar, José María De Lecea, Miguel Poole y José Chapa. Después se fueron incorporando generosamente otros padres que han

hecho posible que Ayalde salga adelante.

La primera directora del colegio fue Clotilde Berjillos. Tras ella pasaron seis más hasta la llegada de María Anzola, la actual directora del centro.

La solidaridad en el centro de las actividades

Y no se puede crecer cerrando los ojos ante las necesidades de los demás. Por eso Ayalde desde sus comienzos ha puesto la solidaridad en el centro de sus actividades y valores. Actualmente colabora con más de 36 entidades nacionales e internacionales.

A través de la plataforma Boga-Boga coordinan las distintas actividades y proyectos de voluntariado social que desempeñan, tanto el personal docente, el de servicios, las familias, las antiguas alumnas y por supuesto las actuales. Ahora siguen trabajando

con ilusión para proyectar Ayalde hacia el futuro, sirviendo y ayudando a las familias y a la sociedad.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/ayalde-alumni-
bilbao/](https://opusdei.org/es-es/article/ayalde-alumni-bilbao/) (20/02/2026)